

Ambarroises, ambarrois, vous êtes nombreux à échanger avec nous pour nous alerter ou nous questionner sur les constructions en cours au sein de notre ville: des logements collectifs à la place de maisons individuelles, l'absence d'une cohérence architecturale globale, des espaces verts supprimés pour laisser la place aux bétonneuses et aux grues, une révision du PLU qui devait avancer vite et qui patine... Les programmes immobiliers se poursuivent, les services et les infrastructures ne suivent pas.

Tout comme vous, nous sommes inquiets. Nous ne réfutons pas les perspectives de développement de notre ville et ses atouts. Notre ville évolue.

Mais à quel prix pour le bien-être de ses habitants ? Quid des points de congestion de circulation qui s'accroissent ? Quid des transports collectifs ? Quid du suivi des réseaux domestiques, de l'écoulement des eaux de pluies et des rues qui sont de plus en plus souvent inondées ? Quid de l'augmentation des effectifs à l'école du Tiret alors que la construction d'une nouvelle école dans le secteur Sous la Chaume a été remise au placard ? Les habitants ne doivent pas subir leur ville mais la vivre. Soyons vigilants !

Pour l'heure, les ambarroises et les ambarrois imposables reçoivent leur avis d'imposition foncier et pourront constater pour la deuxième fois du mandat une hausse de plus de 9% : carton rouge !

Grâce à son association, l'équipe de Vivons notre Ville est toujours au travail sur les sujets qui préoccupent les habitants dans leur vie quotidienne. Contactez-nous sur www.vivonsnotreville-amberieu.com

Le Groupe Vivons notre Ville (Catherine Pidoux, Joël Guerry, Marie Calendre)